

# ESPECTÁCULOS

que de la colaboración conjunta entre el fútbol y el ciclismo locales aumente la potencialidad y las posibilidades de ambas expresiones deportivas.

No cabe elogiar la labor desarrollada hasta el presente por el club ciclista local, pues basta considerar el gran éxito en organización que obtuvo con el reciente Gran Premio Ramoneda, elogiado por toda la prensa española, dejando a nuestra ciudad a la altura que le corresponde por su largo y glorioso historial deportivo.

No obstante, en aquella ocasión se vieron algo defraudados los esfuerzos de la junta directiva del club ciclista por estarse corriendo al unísono el circuito del Norte, en el que, como es natural, intervinieron los grandes ases del ciclismo nacional y extranjero, salvas contadas excepciones, como Orbaiceta, que fueron las que con su intervención en la carrera de Granollers le dieron esplendor e importancia.

Por este motivo el Club Ciclista local, en su noble afán de elevar a nuestra ciudad a la máxima categoría deportiva, pensó en organizar para otra ocasión una carrera, en la que, al lado de los corredores locales, corriesen las grandes figuras del ciclismo español. Cosa que ahora con su incorporación al C. D. Granollers parece haber logrado y no sólo para una sola vez, como caso excepcional, sino que existe el proyecto de organizar carreras de una manera constante, siempre a base de ases y de grandes equipos —R. C. D. Español, C. F. Barcelona, etc., etc.—

Pero esas carreras acusarán una modalidad hasta ahora desconocida en nuestra ciudad: tendrán lugar dentro del campo de deportes del C. D. Granollers. Esto que para muchos será una sorpresa, es garantía del máximo interés que dichas competiciones ciclistas alcanzarán.

Ello no es una promesa o simplemente unos rumores, sino algo concreto y efectivo. Actualmente ya se está organizando la primera de estas competiciones que seguramente tendrá lugar el día 1 o el día 9 del próximo mes de noviembre. El pasado jueves, estuvieron en nuestra ciudad los corredores Cañardo y Gimeno para probar el campo y dictaminar si ofrecía condiciones, siendo su respuesta afirmativa en todos sentidos y saliendo ambos corredores francamente entusiasmados de la actividad y capacidad organizadora de la Sección Ciclista del C. D. Granollers, al frente de la cual se encuentran, como cuando existía el Club Ciclista, los señores Pedro Font y Rafael Puig, a los cuales, además de las palabras ponderativas de Cañardo y Gimeno, añadimos nuestra más sincera felicitación por su meritoria labor.

En la carrera anunciada para el día 1,

## Cine Coliseum

### Cásate y verás

Siguiendo la racha (por decirlo así) de comedias cinematográficas en las que el film americano sabe tan bien mezclar la fina ironía con la comicidad más acertada, el lienzo del salón Coliseum nos deleita la presente semana con la cinta «Cásate y verás», la cual no es ni más ni menos, que una de esas producciones cuyo ambiente se ha popularizado tanto en los films de la pasada y presente temporada. En el transcurso de la misma, puede apreciarse el ingenio y los esfuerzos que sus intérpretes desarrollan para conseguir arrancar a sus escenas el rendimiento y finalidad humorística que se persigue, cosa que puede decirse logran con creces; claro que con un conjunto artístico como el que toma parte, no es de extrañar tan satisfactorios resultados.

### Caucho

En nombre a la verdad, hemos de convenir que un poco defraudadas han quedado nuestras esperanzas; pues sin

que esto quiera restar el mérito que la producción tiene, y aunque la base principal de su argumento se fundamente en un hecho real, no se puede ocultar que los diferentes acontecimientos que en la cinta se desarrollan, entran en la esfera de una exagerada fantasía, que nos recuerda algo a las hazanas del héroe de un periódico infantil.

De todas formas (no todo han de ser tropiezos) entre las cualidades de este film, pueden citarse en términos generales una magnífica fotografía y una fidelidad bastante exacta en lo que se refiere a la descripción de los exóticos tipos que en él intervienen.

## Principal Cine

El salón Principal nos presenta con «E capitán Blood» una producción que a pesar de serle muy familiar al público, no por ello resulta menos atractiva y emocionante, pues tanto el interés del asunto que en ella se desenvuelve, como la actuación de artistas de la categoría de Errol Flynn, Olivia de Havilland y Lionel Atwill, contribuyen a aumentar la fama de las aventuras y escenas que el film nos presenta.

ALFA

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

## CINE COLISEUM

Jueves próximo, día 23

Un gran programa de cine

## HOLLYWOOD CONQUISTADO

Producción Fox, interpretada por Spencer Tracy, Pat Paterson, John Boles y Herbert Mundin.

ÉXITO CUMBRE

## La Ciudad siniestra

Producción Warner Bros. Principales intérpretes: James Cagney, Margaret Lindsay, Ricardo Cortez, Lili Damita y Baitom Mc. Lane

## FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157 GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.

festividad de todos los Santos, o el 9, domingo, del próximo mes de noviembre, ya hay inscritos además de los corredores citados, Olmos, Plans, Sancho, Campamá, Murcia, y otros no menos prestigiosos que sentimos no recordar.

Asimismo prometió Cañardo, hacer lo que pueda para que en la misma tome parte Orbaiceta, el ganador del Gran Premio Ramoneda.

Entre los corredores locales hay que destacar la inscripción de Dorsé,

la esperanza ciclista de Granollers. El anuncio de tan interesante carrera, ha levantado una verdadera lluvia de entusiastas comentarios en los centros deportivos locales.

Esperamos que el más completo éxito coronará los nobles y excelentes esfuerzos de la Sección Ciclista del C. D. Granollers que tanto antes, como Club Ciclista, como en el presente, tan elevado deja el nombre deportivo de nuestra ciudad.—C.